

REVISTA INFORMATIVA LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

CONSTRUYENDO EL DISTRITO MUNICIPAL QUE MERECEMOS

TRAJANDO POR EL DISTRITO
QUE MERECEMOS



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

JUNTA INICIA HOY DISCUSIONES SOBRE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO COMUNITARIO (PPC)

1 de Octubre 2024

Canca La Reina

En una genuina y fehaciente demostración de su amplia vocación democrática y de que está cada día más cerca del pueblo, la junta de este distrito municipal dará inicio, a partir de este 1 de octubre, de las discusiones para la aplicación del Presupuesto Participativo Comunitario, tal y como lo exigen las leyes y disposiciones de la Liga Municipal Dominicana (LMD).

El licenciado Victor José Bretón Gil, director distrital, dio a conocer que desde hoy y hasta el próximo martes 8 de este mes, las autoridades sostendrán encuentros con los pobladores organizados y demás que deseen participar para determinar las obras que requieren para mejorar su calidad de vida.

Este martes le tocará el turno a Canca Reparación, La Chicharra, Los Medina y Los Méndez parte atrás, lo que se hará en la enramada de la capilla San Isidro el Labrador (Obra remozada en el presupuesto participativo de este año 2024) a partir de las 6:30 de la tarde, según el programa elaborado. Se espera la participación de todos los sectores representativos de la zona.

Mañana miércoles los encuentros continuarán en La Reina Centro donde son convocados los pobladores de la calle 14 de Junio (Manhattan), Antonio de la Maza (Las Canas), Las Flores, Los Rodríguez, Don Antonio, Reina de los Ángeles, Quisqueya, Josefá Rosario, Alta gracia Herrera, Ramón Gutiérrez (Nango), Juanito Rojas, Los Morillo, Fuente de Salvación, Los Rojas, Los Guaba, Manolo Tavarez Justo, Los Morel y Los Oriach. Punto de encuentro: Centro Comunitario de Informática (CCI) Olga Morillo a partir de las 6:30PM.

Mientras que el jueves las discusiones del PPC se trasladarán a la comunidad de Los Paulinos con la participación de residentes en las calles Francisco Alberto Caamaño Deñó (Callejón Largo), Hermanas Mirabal (El Higuero-Los Nana), Entrada de la Reina, Los Paulinos, Los Reinosos, Los Guzmanes, en el Club Nueva Imagen a las 6:30PM.

El viernes 4 le tocará a San José con la participación de los moradores de El Puente, Borojol, Urbanización San José, El Pico, La Antena en la Capilla San José desde las 6 y 30 de la tarde, y el lunes 7 las discusiones continuarán en Villa Dura con la participación de Los Arroyos, Santa Ana (Victor Portes), Cercado 1 y 2, Villa Dura, Perú, Mata Larga y Estancia Nueva, a la misma hora, en las instalaciones del Club de la comunidad.

Las discusiones sobre el PPC culminará el martes 8 en Los Santos y a las mismas están invitados los residentes en El Jobo, Los Santos y la U, lo que se hará desde las 6 y 30 PM en la capilla San Francisco de Asis.

El director de la junta distrital, Victor José Bretón Gil, hizo un llamado a las municipales y los municipios para que se integren a estas actividades ya que es la mejor oportunidad para que planteen sus inquietudes y determinen las obras que requieran para el 2025 aprovechando este ejercicio totalmente democrático y de compromiso con las comunitarias y los comunitarios.



UN ENCACHE QUE AGRADECEN LOS MORADORES

7 de Octubre 2024

Canca la Reina

Los Trabajos que realiza la junta de Canca la Reina, bajo la dirección del licenciado Victor José Bretón Gil.

Un encache que resuelve el problema de circulación de las aguas cuando llueve y se construyó a solicitud de los moradores del lugar, frente al Caminante, un negocio de venta de comida, en la carretera Duarte próximo a donde vivía Frank Nelico, llegando al puente San Francisco.

Los residentes en el área están muy contentos y agradecidos de la junta y sus autoridades por esta obra que se ve pequeña, pero es de imperiosa necesidad porque cada vez que llovía que registraban inundaciones en la zona.



LA DISTITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

JUNTA DISTITAL Y EL INAP CAPACITAN EMPLEADOS

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.



17 de Octubre 2024

Canca La Reina

La preparación de nuestros servidores no se detiene, para poder brindar un mejor servicio, los días 15 y 17 de octubre, la Junta Distrital de Canca la Reina tuvo el privilegio de recibir a la Lic. Cesarina Sosa, representante del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), quien impartió un taller de capacitación titulado "Inteligencia Emocional".

Este taller tuvo como objetivo fortalecer las habilidades del personal de la Junta Distrital, enfocándose en la mejora de la atención al ciudadano y en la garantía de un servicio de calidad. La capacitación se enmarca dentro de los esfuerzos de la Junta para optimizar sus procesos y brindar un mejor servicio a la comunidad.

Donde participaron, todos los encargados de Departamentos, por lo que agradecemos al INAP por su valiosa colaboración y compromiso con la mejora continua del servicio público en nuestra localidad.

JUNTA DISTITAL DE CANCA LA REINA PARTICIPA EN LA PRIMERA COMUNIDAD DE CONTRATACIONES PÚBLICAS

18 de octubre. 2024

Canca La Reina, R.D.

La Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP) dejó iniciado el proceso de construcción de la primera Comunidad de Contrataciones Públicas, con el objetivo de fomentar el diálogo y compartir buenas prácticas entre las unidades de compras del Estado.

El propósito es que cada proceso de contratación, además de asegurar la transparencia, contribuya con el bienestar de la población mediante la adquisición de bienes, servicios y obras adecuados a sus necesidades.

Durante un encuentro con la participación de 260 encargados de compras del Gobierno central, gobiernos locales y hospitales, el director general de la DGCP, Carlos Pimentel, explicó que la iniciativa, implementada con apoyo del Banco Mundial, constituye un espacio de escucha activa, de intercambio de experiencias y de trabajo en equipo en la que todos sus miembros son protagonistas en la construcción de un mejor sistema de compras.

"El Estado tiene 550 unidades de compras que contratan todos los días a través del Sistema Electrónico de Contrataciones en todo el territorio nacional. Eso quiere decir que la interacción entre el órgano rector, como ente que centraliza las políticas, y las unidades que son las que garantizan la operatividad, al ser las responsables de adquirir los bienes, servicios y obras, debe ser continua para el diseño de normas y políticas que garanticen el abastecimiento de manera eficiente y transparente en el Estado", dijo Pimentel.

Afirmó que el programa también permitirá conocer las realidades de cada institución pública y afianzar el compromiso con la transparencia, eficiencia e igualdad de oportunidades en el mercado público.

La comunidad promueve la participación y el trabajo colaborativo entre los profesionales que conforman las unidades de compras, así como la reflexión sobre la normativa vigente, con el fin de continuar impulsando las mejoras necesarias que requiere el sistema de contrataciones.

Durante dos días los consultores del organismo internacional, Cynthia Cuculiansky y Damián Zaga compartieron de manera entusiasta sus conocimientos a los asistentes, quienes se comprometieron a ejercer un liderazgo de servicio, centrado en la gente y a buscar soluciones para lograr contrataciones más ágiles, justas y eficientes.

Asimismo, a mantener una comunicación abierta y transparente, promoviendo el diálogo constante entre unidades de compras y el órgano rector, garantizar la profesionalización continua; así como actuar con integridad y responsabilidad en cada proceso.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

JUNTA DISTRITAL REALIZA OPERATIVO DE REPARACIÓN DE LÁMPARAS EN EL DISTRITO

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.



25 de octubre. 2024

Canca La Reina, R.D.

Con el objetivo de mantener la tranquilidad de los munícipes de nuestro distrito este viernes 25 de octubre se dio inicio a un operativo de reparación y rehabilitación de lámparas.

Este operativo hace su iniciación con el enfoque objetivo de iluminar nuestras calles, como a su vez, la contribución a la seguridad social.

Cabe destacar que han sido de un impacto significativo para varios sectores y comunidades del Distrito Municipal de Canca La Reina.

Entre los sectores que fueron beneficiados con este operativo podemos resaltar, la calle Fernández Domínguez, la cual estaba afectada por la caída de un albor sobre el tendido eléctrico y a solicitud de sus comunitarios fue resuelto dicha avería, en tanto que también la calle Antonio de la maza, al igual que los Méndez, Reina de Los Ángeles.



SE DESARROLLA TALLER SOBRE SISMAP

29 de octubre. 2024

Canca La Reina |

El proyecto de Mancomunidad de Municipios de la Provincia Espaillat auspició, con el especial respaldo de la Junta del Distrito Municipal de Juan López, y su director Alberto González, un taller sobre implementación del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP). El facilitador de la Liga Municipal Dominicana, LMD, Arq. Manuel Marte probó su vasta competencia y lucidez pedagógica para que todos los participantes se nutrieron de los conocimientos necesarios para lograr las mejores puntuaciones en el SISMAP control interno y SISMAP servicio. Participaron delegaciones de los ayuntamientos de Moca, Cayetano Germosén y San Víctor. De las juntas distritales de Canca La Reina, La Ortega, José Contreras, y la anfitriona, Junta de Juan López.

El Lic. Juan Isidro Rodríguez, del equipo técnico de la Oficina de Planificación del MEPyD, con sede en Santiago, estuvo como acompañante de taller.

Realmente este es un ejemplo de lo que, con facilidad, puede lograr una mancomunidad de ayuntamientos y juntas de distritos municipales.



LA DISTITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

LLEGO EL NEGRITO DE NUEVO A CANCA LA REINA

29 de octubre. 2024

Canca La Reina |

La Junta distrital de Canca La Reina en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y su director provincial Ing. José Bernardo Reinoso continúan el asfaltado de las calles del Distrito.

Ahora le fueron aplicada asfalto a las calles Los Peña, El Cercado, Los Porte (El Cercado 2), marginal Los Peña, Los Aceitero, y Bacheo en Villa Dura, Los Vargas (calle frente a la Gallera de U), dos reductores de velocidad en el jobo, calle en la esquina del ploy de George, bacheo en los Reinosos, calle Danny Metal, entrada frente al taller de Moreno (o lieho), calle marginal con los Rojas y bacheo Manolo Tavares, calle al lado del residencial Cristo Rey (entrado por la calle donde está la fábrica de bloco de Mayra), entrada calle colmado Jean Carlos, Marginales 1 y 2. La gran mayoría de estas comunidades desde su fundación no había recibido una capa de pavimento y sus residentes estaban sometidos al polvo con la sequía y al lodo cuando llovía, aunque fuera momentáneamente.

Un conjunto de factores se unieron en esta ocasión, en especial la unidad social y política del distrito e hicieron posible que se concretizara este sueño para los pobladores, que entre otros adolescentes, jóvenes y adultos suman unos cuantos cientos.

El mes pasado fueron asfaltados y mejorados el Municipal Carretera Buena, calle Hermana Mirabal (El Jigüero), profesor Juan Basch, Corral, Calle Santa Ana (Victor Porte), El puente calle Angella y la casa de Manolo Tavares.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

UN RECORRIDO CON SABOR HISTÓRICO, CULTURAL Y GASTRONÓMICO.

LA JUNTA DISTRITAL DE CANCA LA REINA AGRADECE LA INVITACIÓN DEL CLÚSTER ECO TURÍSTICO DE LA PROVINCIA ESPAILLAT

31 de octubre. 2024

Canca La Reina.

Este jueves, 31 de octubre, los funcionarios y empleados de la junta distrital de Canca la Reina hicieron un recorrido "con sabor histórico, cultural y gastronómico" por distintos lugares de Moca, invitados por el Clúster Ecoturístico de la Provincia Espaillat, el cual supieron aprovechar bastante bien convencidos plenamente de que "no sólo de pan vive el hombre".

La ruta histórica justicia, valentía y paz los hizo sumergir en la historia y la cultura de "la villa heroica" y también la conocida como "ciudad del viaducto", ya que visitaron plazas, parques y murales, entre otros lugares que evocan un glorioso pasado.

MUSEO RAMÓN CÁCERES

La primera parada fue en el Museo Ramón Cáceres donde recibieron detalladas informaciones sobre la vida y la lucha de este importante personaje que enorgullece la mocanidad por haber sido uno de los artífices del ajusticiamiento del tirano Lilis.

TREN PLAZOLETA 2 DE MAYO Y MUSEO 26 DE JULIO

Luego, la ruta continuó por el Tren ubicado a la entrada de la ciudad, la histórica plazoleta 2 de Mayo, el Museo 26 de Julio y la calle adyacente, para culminar con la degustación de un sabroso mofongo en las 4F.

AUTORIDADES ENCABEZAN RECORRIDO

Este recorrido fue encabezado por el inquieto y dinámico director de la junta distrital Víctor José Bretón Gil y la subdirectora, Carmen Santos, además de María Inoa, de Contabilidad, y otros miembros de la entidad municipal.



JUNTA DISTRITAL DE CANCA LA REINA REPARA CONTENES EN LA CALLE PROF. JUAN BOSCH

1 Noviembre, 2024

Canca La Reina

Mantener y embellecer nuestro entorno es una de las principales deberes de nuestra junta distrital, por disposición de nuestro Directo, Víctor Bretón, en el día de hoy dimos inicios a los trabajos de reparación de aceras y contenes en la entrada de nuestro Distrito Municipal,

Hoy comenzamos con la reparación y construcción de aceras y contenes en la carretera Profesor Juan Bosch. Nuestro compromiso es con el bienestar y la belleza de nuestra comunidad. ¡No nos detenemos cuando se trata de mejorar nuestro entorno.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

JUNTA DISTRITAL DE CANCA LA REINA CONSTRUYE CONTENES EN VILLA DURA

11 Noviembre, 2024

Canca La Reina – La Junta Distrital de Canca La Reina, dejó iniciados este viernes los trabajos de construcción de contenes en la calle de Villa Dura, parte atrás, dando cumplimiento a las obras aprobadas a través del Presupuesto Participativo, cuya comunidad ha sido beneficiada con varias obras.

El Director de la Junta de Canca La Reina afirmó que esta comunidad no ha sido beneficiada con otras obras, ya que no es la primera vez que están allí, sino que han estado en varias ocasiones llevando soluciones a los problemas de esa zona.

“Nuestra presencia hoy aquí es una muestra fehaciente del interés que tiene nuestra Junta Distrital de mejorar la calidad de vida de los diferentes sectores del municipio y no es la primera vez que esta comunidad sale beneficiada de las obras del ayuntamiento”, indicó Bretón. La comunidad, agradeció al director Victor Bretón, el inicio de la construcción de los contenes ya que viene a solucionar la problemática que afectaba por años esta comunidad.

La obra incluye construcción de 300 metros de contenes, la cual forma parte del Presupuesto Participativo que el Director Victor Bretón, viene cumpliendo a cabalidad en favor de las comunidades del Distrito.

Pasado histórico de la provincia y apreciar lo rica que es la cultura y la gastronomía de la misma.



JUNTA DISTRITAL Y OBRAS PÚBLICAS TRABAJAN ASFALTADO DE CALLES EN EL DISTRITO

13 Noviembre, 2024

Canca La Reina

La Junta Distrital de Canca la Reina y el Ministerio de Obras Públicas, continuaron trabajando en el asfaltado de diferentes calles, principalmente en la zona del kilómetro 5 de este distrito municipal.

El director Victor Bretón, dijo que disponen de los aparatos y el material asfáltico para la colocación de material en calles, las cuales presentan deterioro y causan inconvenientes al tránsito vehicular.

Manifiestó que la junta distrital y el gobierno a través de Obras Públicas disponen del asfalto necesario para el remozamiento de importantes vías.

Los trabajos de asfaltado son supervisados por los ingenieros José Bernardo Reynoso, directores de Obras Pública de la provincia Espaillat.

Informaron que se realiza un trabajo de calidad que garantiza una larga duración, donde se coloca el asfaltado.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

JUNTA DISTRITAL DE CANCA LA REINA RENOZA PARQUE Y BOULEVARES

15 de Noviembre, 2024

La Junta Distrital de Canca la Reina llevó a cabo la ejecución de remodelación de parques y boulevares en el distrito municipal, a través del plan Navidad Bonita.

Esta intervención, que es parte del programa "Navidad Bonita", refleja el compromiso del director Víctor Bretón con la mejora de los espacios públicos y el bienestar de la comunidad.

Las mejoras incluyen la iluminación y pintura de todo el parque más la rehabilitación de los boulevares, ofreciendo un espacio seguro y funcional para los residentes del distrito y sus alrededores.

Entre estos se encuentran el parque en el sector de los Paulinos, así como los boulevares en la entrada de dicho distrito, villa dura, el Perú, así como el sector de la Cuesta entre otros.

El propósito es devolverles a los niños un ambiente sano y vivir dignamente. La iniciativa de remodelación es parte de los esfuerzos continuos de la Junta Distrital de Canca la Reina para embellecer y adecuar los espacios, fomentando un entorno de sano esparcimiento para sus ciudadanos.



JUNTA DISTRITAL INICIA JORNADA DE MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE CAMINOS.

229 noviembre 2024

El pasado 29 de noviembre la Junta Distrital de Canca la Reina, inició una amplia jornada de mantenimiento y reparación de caminos en el sector de Perú, donde fueron intervenidas ocho (8) calles, cuyo objetivo principal es la habilitación para ser asfaltados.

También los Reynoso parte atrás fueron beneficiados con el operativo, así como la parte que une con el sector de los arroyos.

En la jornada de trabajos que se extendió por varios días, fueron utilizados como siempre material gris de primera calidad, aplicado con equipos pesados como Retropala, Greda y Rodillo.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

AUTORIDADES INAUGURAN EN CANCA LA REINA MODERNA FUNERARIA

Canca la Reina

Con una inversión que supera los 15 millones de pesos las autoridades dejaron inaugurada una moderna Funeraria Municipal, la cual viene a llenar un gran cometido entre las familias de escasos recursos que ya cuentan con un espacio adecuado para el velatorio cuando muera algún familiar o alguien cercano.

Esta, que es considerada como una mega-obra, está ubicada en unos terrenos localizados próximos a la calle Antonio de la Maza, entre los populares sectores de Manhattan y Las Canas. La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial auspició la misma con recursos aportados por el Gobierno Central. Esta funeraria hace un gran aporte al nuevo perfil urbanístico del distrito.

Cuentan estas instalaciones con lobby, recepción, con dos salas de velatorios climatizadas, oficinas y área de café; además de área de embalsamiento con baño, almacén, cocina, dormitorios, baños de hombres y mujeres y para discapacitados, zona de descarga, estación de limpieza y un amplio parqueo.

LA INAUGURACIÓN

El acto de inauguración fue encabezado por las autoridades de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, de la provincia Espaillat y de la junta distrital en las personas de Ángel de la Cruz, Patricia Muñoz y Víctor José Bretón Gil, respectivamente. Asistieron alcaldes y directores de distritos cercanos, entre otros funcionarios.

El himno nacional marcó el inicio de la ceremonia que contó con la presencia de representantes locales, incluyendo la subdirectora de la junta distrital local Carmen Santos, los vocales, dirigentes de juntas de vecinos, miembros de la prensa y de otros sectores organizados.

A continuación el sacerdote Juan Pablo Jiménez, de la parroquia Reina de los Ángeles, procedió a la bendición de la obra lo que aprovechó para felicitar a las autoridades por este aporte e invitar a los comunitarios a cuidarla porque es un bien de todas y todos.

LA GOBERNADORA PROVINCIAL

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la gobernadora provincial Patricia Muñoz, quien paradójicamente, fue la responsable de dar el primer picazo cuando se iniciaron los trabajos de la funeraria ya que representaba, en esa ocasión, a la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial.

La funcionaria destacó que esta obra es de gran significación para los pobladores locales ya que viene a resolver un gran problema y es proporcionar un espacio adecuado para cuando tengan que despedir a algún doliente. "Contarán, en lo adelante, con un espacio digno y adecuado para esto", sostuvo la joven representante del Poder Ejecutivo en Espaillat.



Por su lado, al hacer uso de la palabra de nombre de la junta, el director del distrito saludó la iniciativa de las autoridades y dar todos los pasos que se dieron, las visitas que se hicieron, los esfuerzos que se desplegaron a nivel de distintas instancias para ver cristalizado este sueño, el de contar con una moderna Funeraria Municipal hoy en día.

"Estamos felices por esta inauguración de hoy, lo que ha sido posible gracias a que tenemos autoridades receptivas que atiendan las demandas e inquietudes que se les plantean, como es el caso de Ángel de la Cruz, de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial", abundó Bretón Gil sin poder ocultar la alegría que le embargaba.

En sus palabras recordó la lucha que tuvo que llevarse a cabo para que los terrenos, donde está ubicada la funeraria, fueran declarados de utilidad pública y que por fin pudiera construirse esta obra que viene a llenar un gran vacío no solo en Canca la Reina sino en los sectores periféricos.

"Ustedes bien saben que el problema de los muertos es, en definitiva, de los vivos, es decir los dolientes, que tienen que pensar en cómo darle el adiós postrero a su ser querido, y a lo mejor no dispone del espacio ni los recursos suficientes para esos trámites. Ese dolor de cabeza ha quedado resuelto en nuestra comunidad", proclamó.

Victor Bretón agradeció "de todo corazón" al gobierno del presidente Luis Abinader, a las autoridades de la Comisión Presidencial, en la persona de Ángel de la Cruz, y la hoy gobernadora provincial, ya que atendieron sus peticiones para la construcción de esta funeraria la cual marca un antes y un después en la comunidad.

ANGEL DE LA CRUZ

Las palabras centrales estuvieron a cargo del director de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, tiempo que utilizó más que todo, para exaltar la gran obra de gobierno que viene haciendo el presidente Luis Abinader el cual va dirigida a todos los sectores sin tomar en cuenta banderías políticas, social, político o religioso, según dijo.

Mencionó varios lugares del país donde el gobierno ha construido y construye obras de infraestructuras, entre ellas vías de comunicación, con una inversión que supera varios miles de millones de pesos indicando Ángel de la Cruz que eso nunca se había visto en la historia dominicana.

Destacó, también el funcionario, el trabajo que viene realizando la Comisión que dirige así como el empuje que ha dado a este distrito municipal la gestión que encabeza Victor Bretón, el cual calificó de un director democrático, transparente y altamente preocupado por el bienestar de sus coterráneos. "Sabemos, remachó, que esta obra estará bien cuidada porque Canca la Reina tiene autoridades distritales responsables y consciente de su papel frente a la comunidad".

PRESENTES

En la ceremonia, que concluyó con el respectivo corte de cinta y un recorrido por las instalaciones, estuvieron presentes la subdirectora del distrito Carmen Santos, los tres vocales del distrito Rosanna Hierro, Martín Rojas y Nain Santos, y el alcalde del municipio de Licey al Medio, Domingo Almonte.

También estuvieron el alcalde del municipio fronterizo de San Víctor, Pedro Estrella, y los directores de los distritos municipales de Monte de la Jagua, Warling Tavarez; Las Palomas, Raysa Vásquez; de Joba Arriba, Gaspar Hernández, Edgar Martínez, la diputada mocana Marlina de Grullon, Rafael Clase, en representación de la Liga Municipal Dominicana; el ingeniero José Bernardo Reinoso, encargado de Obras Públicas en Espallat, así como otros funcionarios y representantes de instituciones diversas de la zona y de más allá. El experimentado comunicador Pito Acevedo fue el maestro de ceremonia.



LA DISTITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

CANCA LA REINA VIVE ¡UNA NOCHE MÁGICA! GRACIA A LA JUNTA DISTITAL

30 de Noviembre 2024

CANCA LA REINA.-Con una exhibición de fuegos artificiales y la presencia de los llamativos motorizados de Moca, los Brothers Bikers, la junta distrital encabezada por Victor José Bretón Gil y demás miembros del equipo incluyendo a Carmen Santos, la subdirectora, encendió las luces navideñas, en una actividad que congregó a decenas de personas de los distintos estratos sociales, que también disfrutaron de una jengibrada acompañada de galletas, como es la tradición dominicana.

La bienvenida a la navidad, por parte de las autoridades distritales, comenzó con la celebración de una misa en la parroquia Maria Reina de los Ángeles la cual fue oficiada por el sacerdote Juan Pablo Jiménez, el cual ha cumplido 11 años de ejercicio pastoral pasando por distintos lugares. No hace mucho llegó a Canca la Reina como párroco y en poco tiempo se ha ganado el cariño y el respeto de los pobladores por su accionar en favor de la comunidad.

Tras la misa los presentes se trasladaron a la parte frontal de la iglesia, que sirve de parque también para inaugurar las instalaciones navideñas con las palabras de Victor Bretón y del párroco Jiménez. "Es el momento apropiado para darle la bienvenida a la navidad y que todos disfrutemos en santa paz estos días", dijo entre otras cosas el director distrital.

Luego de la bendición, vino la cuenta regresiva...10,9, 8,7,6,5,4,3,2,1....0...y se hizo la luz! Entonces se encendieron miles de bombillitos multicolores mientras el cielo se iluminaba con los destellos de los fuegos artificiales. La tapa al pomo se la pusieron los expectantes motorizados que, con llamativa decoración, se aparecieron en el escenario causando total sensación entre los asistentes.

Los motorizados, con vestimentas a lo Santa Claus, causaron furor entre la niñez y los adolescentes que no desperdiciaron el momento para hacerse sus fotos. El público disfruto en armonía y hermandad, quizás como en mucho tiempo no se veía en esta demarcación territorial.

Fue, en verdad, una noche mágica.



COMPARTIR NAVIDEÑOS COMUNITARIOS, UNA VERDADERA NAVIDAD PAL PUEBLO

6 de Diciembre 2024

Canca la Reina

Desde el 10 de diciembre y hasta el viernes 27. Canca la Reina fue escenario de cenas navideñas que fueron divididas en seis (6), territorios con el fin de abarcar todo el distrito.

En las mismas también se entregaron enseres del hogar, electrodomésticos y otros premios, como parte de la Ruta de la Esperanza, del Plan Social de la Presidencia.

Las actividades iniciaron en el sector de Canca Reparación, continuando en la Reina Centro, Los Paulino, Borjoji, Villa Dura y Los Santos, concluyendo este fin de semana con la fiesta de los empleados de la Junta Distrital, donde también fueron entregados premios y regalos valiosos.

Todas las actividades contaron con el apoyo de la Presidencia de la República, Plan Social de la Presidencia, los Comedores Económicos y la Asociación de Servidores Públicos de la Junta Distrital.

Aprovechamos para agradecer, en esta amplia jornada, la presencia con LA BRISITA NAVIDENA del senador Carlos Gómez, Patricia Muñoz, Gobernadora de la Provincia de Espaillat, Sandy Méndez, Andrés Bautista, Ministro Administrativo de la Presidencia; la Liga Municipal Dominicana y su secretario general, Victor D' Aza, Marleni - Diputada- y su esposo Jeffrey Grullon.

En el 2025 seguimos con más fuerza trabajando por el Distrito Municipal que nos Merecemos.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

CLÚSTER ECOTURÍSTICO DE ESPAILLAT Y JUNTA DISTRITAL DE CANCA LA REINA, FIRMAN ACUERDO DE COLABORACIÓN

Jueves 19 de diciembre, Moca, Espaillat.

Con el objetivo de fomentar la cultura y la historia de la provincia Espaillat, se firmó un convenio de colaboración entre el Clúster Ecoturístico de la Provincia Espaillat (PROESPAILLAT) y la Junta Distrital de Canca la Reina.

Rafael García, Presidente de PROESPAILLAT y Víctor Bretón, Encargado de la Junta Distrital de Canca la Reina, manifestaron su alegría y satisfacción al proceder a la firma del documento, en el entendido de que las alianzas estratégicas constituyen la mejor estrategia para lograr objetivos comunes y de interés general, como es la promoción de la cultura y que esta actividad sienta un precedente en las relaciones de las ASFL con la Gobernanza.

El convenio destaca posibilitar que la Junta Distrital de Canca la Reina y el Clúster Ecoturístico de la Provincia Espaillat, coordinen actividades con el objetivo de fomentar la cultura e historia de la provincia Espaillat, específicamente en el distrito municipal de Canca La Reina, Moca, utilizando diversas estrategias como excursiones guiadas, charlas, presentaciones u otro medio de promoción dirigido a Asociaciones de Servicio, empleomanía de la Junta Distrital, estudiantes de todos los niveles e interesados en general.

En la actividad participaron además del Alcalde Víctor Bretón, la Sra. María Carmen Santos, Vicealcaldesa y Ricardo López, Asesor; en tanto que por el clúster estuvo Rafael García, Presidente; Rosa A. Rivas, Directora Ejecutiva; Julio E. Taveras, Social Media; René Rodríguez, Guía Turístico, así como el equipo técnico y de apoyo de PROESPAILLAT.

La actividad tuvo lugar en el Salón "Grupo Rojas" de la Asociación para el Desarrollo de la Provincia Espaillat este jueves 19 de diciembre del dos mil veinticuatro.



JUNTA DISTRITAL LLEVA LA ALEGRÍA NAVIDEÑA



20 de diciembre de 2024.

Canca La Reina

Con el espíritu de la Navidad inundando el distrito municipal, la junta Distrital de Canca la Reina continúa con su tradicional iniciativa «Las mañanitas navideñas», un evento que lleva alegría y espíritu navideño a los empleados. Bajo la dirección del director Víctor Bretón, y en coordinación con los diferentes departamentos de dicha institución, este evento busca fortalecer el sentido de cada empleado y compartir un momento de unión y festejo.

El director Bretón ha subrayado la importancia de esta tradición como expresión del amor y aprecio que el gobierno local siente por un equipo de trabajo y bondad. Las «mañanitas» no solo representan un homenaje a la Navidad, sino también un refuerzo del tejido social del distrito, un recordatorio del valor de la solidaridad y la convivencia pacífica.



LA DISTRITAL

Año 1 • No. 3 OCTUBRE - DICIEMBRE 2024

Canca la Reina, Moca, Provincia Espaillat, R. D.

JUNTA DISTRITAL REALIZA FIESTA NAVIDEÑA



23 diciembre, 2024
Canca la Reina



Este domingo 22 de diciembre 2024 el Distrito Municipal de Canca la Reina Municipio vivió una noche inolvidable con la Fiesta Navideña para todos sus municipios, organizada por la Junta Distrital, en colaboración con la Liga Municipal Dominicana y Fedodin.

El gran fiestón tuvo lugar en la calle Reina de los Ángeles esquina calle Pedro Martínez, frente a las instalaciones de la Junta Distrital, donde todas las comunidades y personas de otros pueblos se reunieron para celebrar el espíritu navideño en una noche cargada de alegría, música y unión.

Los asistentes disfrutaron de la espectacular presentación de uno de los artistas más emblemáticos y populares del género de la bachata en nuestro país. Como lo es el hombre de tu vida Joe Veras, quien llenó el ambiente con sus inigualables bachatas de amor y desamor

La actividad fue un éxito rotundo, consolidándose como un espacio para compartir en familia y fortalecer los lazos comunitarios bajo la visión del Lic. Víctor Bretón de un Distrito unido y lleno de alegría.

Gracias a todos los que hicieron de esta fiesta un verdadero reflejo del espíritu navideño, nos vemos el próximo año.



JUNTA DISTRITAL LLEVA LA ALEGRÍA NAVIDEÑA



20 de diciembre de 2024.
Canca La Reina

Con el espíritu de la Navidad inundando el distrito municipal, la junta Distrital de Canca la Reina continúa con su tradicional iniciativa «Las mañanitas navideñas», un evento que lleva alegría y espíritu navideño a los empleados. Bajo la dirección del director Víctor Bretón, y en coordinación con los diferentes departamentos de dicha institución, este evento busca fortalecer el sentido de cada empleado y compartir un momento de unión y festejo.

El director Bretón ha subrayado la importancia de esta tradición como expresión del amor y aprecio que el gobierno local siente por un equipo de trabajo y bondad. Las «mañanitas» no solo representan un homenaje a la Navidad, sino también un refuerzo del tejido social del distrito, un recordatorio del valor de la solidaridad y la convivencia pacífica.